

ゆりのき通信

Think Globally, Act Locally

第5号

H23. 11. 18 ゆりのき会発行

○ハソリ鍋コンテスト

10月15日(土)に豊橋調理製菓専門学校主催で、「ハソリ鍋コンテスト」が開催され、女子ハンドボール部13名が参加しました\(^o^)/

ハイゼックス炊飯袋を使ってカレーライスや肉じゃが、クリームシチューなどを作ってきました。

雨の中での大変な作業でしたが、生徒の頑張りで**東愛知新聞社賞**をいただくことができました。

●ハソリ鍋とは…

三河地方独特の呼び名で、金属製の端が反れた大鍋を指します。大きさは直径約90センチ、高さ約70センチ、容量約60リットルで、豊橋市では全部で92個の鍋を、各校区の防災倉庫に保管しています。

しかし、全国的に使った経験のある人は少ないため、東日本大震災では当初この鍋を使った調理に戸惑いが見られたそうです。



このコンテストは、豊橋市内に災害時用として配備されているハソリ鍋の存在を知る機会にと開催されたものなので、これを機にまずは、生徒の皆さんの地域指定避難場所等を確認しておきましょう。

○ハイゼックス調理実習(聾学校の生徒さんと)

10月22日(土)に本校調理室で本校の生徒3名と、**聾学校**(男子生徒さん9名・引率の先生3名)と合同でハイゼックスハイゼックス炊飯袋を使った防災食実習を行いました。

●聾学校とは・・・

日本には、国立・公立・私立の聴覚障害者を対象としている特別支援学校が106校あり、豊橋聾学校もそのうちの1校です。(東三河唯一の聾学校)

教育内容は、通常の学習指導要領に準じた教育と、聴覚障害児に必要とされる教育です。



豊橋聾学校には、「幼稚部」・「小学部」・「中学部」・「高等部(普通科)」が設置されており、幼・小・中・高の生徒さんがお互いを助け合って一緒に学習しています。※「聾幼児教育相談(0歳～2歳)」もあります。

補聴器や人工内耳で音や言葉を聞いたり話したりしている生徒さんや、手話で活発にコミュニケーションをしている生徒さんもいます。

11月19日(土)に豊橋聾学校の文化祭を開催予定なので、興味のある生徒のみなさんは是非参加してみてください(*^^)v

○まちなかフェスティバル

11月16日(日)にまちなかフェスティバルが開催され、本校の1年生の生徒5名でイベントスタッフ(バルーンアート2名・キグルミスタッフ3名)として参加してきました。

雨の中大変でしたが、来場者の方々と、楽しく触れ合うことができました(°▽°@)

○赤い羽根募金の報告

10月27日(木)28日(金)に、赤い羽根募金を本校で実施しました。協力してくださった総務執行委員の皆さんや、募金をしてくださった生徒のみなさんのおかげで、

合計40,755円(27日 25,606円、28日 15,149円)

を募ることができました。

赤い羽根共同募金にご協力ありがとうございました!

